



Más de mil diabéticos zamoranos deberán cambiar sus jeringuillas

- A partir de mañana entran en vigor las nuevas dosis de insulina

CARLOS GIL

Más de un millar de diabéticos, según las estimaciones de la Asociación de Enfermos, se verán afectados por el cambio de los envases de insulina, que pasan a tener la concentración europea de cien miligramos en lugar de los 40 actuales. El cambio en la concentración del compuesto implica necesaria-

mente una sustitución de los viales y agujas empleadas por los enfermos para inyectarse la insulina. La presidenta de la Asociación, Begoña Beneítez, asegura que en los centros de salud se ha facilitado información a los enfermos. En todo caso, y para evitar posibles errores, se recomienda desechar los viales y agujas antiguas y cambiarlos por nuevos.